



»Wo ist der Sauwaschl!?«

»Sauwaschl'n « in Terfens!

TERFENS(efg). Faschings-
spaß und Rennstimmung
herrschten letzten Sonntag
am Terfener Dorfplatz. Das
»1.Internationale« Sau-
waschlrennen lockte die
Dorfjugend. Die zahlreichen
Teilnehmer gaben buchstäb-
lich ihr Letztes.

Stramme Burschen hatten
auf dem abwechslungsreich
gesteckten Kurs je eine
hübsche Partnerin zu chauf-

fieren. Jedes »Sauwaschl-
Team« mußte dabei verschie-
dene Stationen passieren. So
einmal durch eine »Saukiste«
(siehe Bild), dann zum Nagel-
schlagen, Küssen, an die Bar,
wo die Trinkfestigkeit mit
Schnaps bewiesen werden
mußte, usw.

Nach dem lustigen Rennen
lud die Jungbauernschaft
noch zu einem deftigen Span-
ferkel-Grillen.